

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan ke Hadirat Allah SWT yang Maha kuasa yang dimana telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “**Pengaruh Mengikuti *Multi Level Marketing* Tiens Terhadap Jiwa *Entrepreneur* Remaja**”.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan, Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Penulis menyadari dalam penyusunan Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak.

Atas kekurangan yang terdapat pada Skripsi ini. Penulis sangat mengharapkan sekali masukan, nasihat dan kritik yang membangun untuk membuat penulisan Skripsi ini menjadi lebih baik.

Disamping itu dengan adanya bantuan dari berbagai pihak dan sumber, puji syukur dapat melewati dan menyelesaikan dengan baik. Akhir kata semoga hasil penyusunan Skripsi ini dapat bermanfaat untuk banyak orang, dan penulis menghaturkan terima kasih atas semua dukungan serta nasihat yang telah diberikan. Sekian dan terima kasih, semoga mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT. Wassalamualaikum Wr Wb.

Tasikmalaya, Maret 2023

Ade Hamim

NPM 182103001

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penulisan skripsi ini tentu banyak pihak yang ikut serta dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Oleh karenanya penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak berikut:

1. Orang tua dirumah yang selalu memberikan dukungan baik itu secara moril dan materil dalam menyelesaikan studi selama kegiatan perkuliahan di Universitas Siliwangi.
2. Dr. Lilis Karwati Dra., M.Pd sebagai Dosen Pembimbing 1, sekaligus selaku Ketua Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada saya.
3. Nastiti Novitasari S.Pd., M.Pd sebagai Dosen Pembimbing 2 yang telah memberikan arahan dan bimbingannya.
4. Bayu sebagai kakak yang selalu memberikan dukungan dalam menyelesaikan tugas akhir ini dengan sebaik-baiknya.
5. Nuni Nurul sebagai *partner* bisnis sekaligus sebagai *support system* yang telah memberikan dukungan tanpa henti.